

## INE avala convenio Morena y Unidos por un Mejor País en Neza

ZULEYMA GARCÍA  
NEZAHUALCÓYOTL

Integrantes de la organización Unidos por un Mejor País anunciaron la firma de un convenio de colaboración con Morena rumbo a las elecciones de 2024. En conferencia de prensa el dirigente de la agrupación, Juan Hugo de la Rosa dio a conocer que el acuerdo busca sumar esfuerzos, liderazgos y gente a las filas de Morena a fin de contribuir con resultados en el Estado de México.

Agregó que tras 3 años del primer convenio firmado con Morena la agrupación ha crecido y tienen presencia en 24 estados del país, por lo que uno de los principales objetivos es impulsar a la precandidata única por la presidencia de México Claudia Sheinbaum.

“Se va a fortalecer al movimiento y a la precandidata Claudia Sheinbaum, para lograr que la población se exprese en el 2024, quien por cierto, aventaja casi 30 puntos a la candidata de derecha. “Vamos a integrarnos con Morena para promover la participación y por supuesto que estaremos atentos y cuidaremos que el proceso electoral se haga con estricto apego a la legalidad”, dijo.

De la Rosa García recordó que en el 2020 se firmó un acuerdo de participación electoral y dio buenos resultados, por lo que en esta ocasión al haber mayor apertura de Mo-

rena nuevamente se signa otro convenio a nivel federal, lo cual fue aprobado por el Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE)

“El objetivo de la firma de este acuerdo de participación, no es el obtener cargos de elección, sino aportar lo que se tiene al alcance para darle continuidad al proceso de transformación, aunque no descartó que haya quienes participen, pero en igualdad de condiciones y representar a la población desde cargos de elección”, dijo.

Aseguró que otro de los acuerdos es darle continuidad y apoyar a los que menos tienen a través de programas sociales como sembrando vidas, becas, apoyo a los adultos mayores, todo ello para mejorar las condiciones de vida de los que menos tienen y a los que por años no han tenido acceso a lo más elemental, para equilibrar el nivel de vida de las personas, aunque destacó que, el CONEVAL ha señalado que ha mejorado la calidad de vida de los mexicanos.

Llamó a los presentes y a todo aquel que con franqueza y amor desee lo mejor para la nación a sumarse a sus filas y emprender hombro con hombro, junto a los campesinos, empresarios, obreros, profesionistas, jóvenes, estudiantes y emprendedores la lucha para construir un mejor país para todos, destacó. ■



Se perfilan a las elecciones locales. ESPECIAL